

Estación central

Arquitecto: Jorge L. Medellín.

El edificio propiamente dicho, los andenes de acceso a los coches de pasajeros, áreas de dispersión, de estacionamiento de vehículos y de circulaciones para peatones ocupan en total, aproximadamente, 80.000 metros cuadrados, de los cuales andenes y vías cubren 26.400.

El edificio consta de tres plantas: baja, principal y mezzanine. La principal tiene como elemento fundamental una gran sala de espera, cuya fachada se orienta al Sur, disponiendo de amplios y cómodos accesos para el público.



Vestíbulo.

